

Kapolresta Mataram Kunjungi Pura Padmasana Lila Buana Lakukan Dialog dengan Warga

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 2, 2023 - 20:37



Lombok Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali rutin melaksanakan kunjungan Simakrama dalam rangka program Peduli Tempat Ibadah untuk memberikan bantuan material 30 sak semen untuk pembangunan bertempat di Pura Padmasana Lila Buana Desa Penimbung Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Kamis, (02/01/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram beserta rombongan dari Polresta Mataram sekitar 20 personel didampingi Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH, Kanit IK Polsek Gunungsari Ipda M Fakhrudin, Personel Polsek Gunungsari beserta Babinkamtibmas Penimbung Aipda Ketut Perbawa, Babinsa Penimbung.

Setibanya di lokasi disambut oleh Kades Penimbung Abdul Haris, SH, Kadus Tembe I Gusti Lanang Ardika, Ketua BPD H. Sanusi, S.Pd, Ketua Pura I Made

Rasna Tanaya, Pemangku Jero Mangku Manggih Artha, Ketua Banjar / Pecalang Dewa Putu Ardana dan para umat Hindu yang hadir sekitar 85 orang.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram menyampaikan ucapan terima kasih atas toleransi keberagaman agama adat istiadat di wilayah desa penimbung, dimana majunya suatu daerah adalah tidak memperlakukan suatu perbedaan, dan terimakasih juga kepada kepala desa karena situasi pada umumnya relatif aman dan kondusif.

Kapolresta berharap kepada umat hindu yang berdomisili di karang tembe desa penimbung untuk tidak cepat mempercayai isu – isu yang berkembang dimana isu tersebut belum benar, kemudian apabila ada suatu permasalahan yang terjadi di wilayah bisa diselesaikan di kantor desa oleh bhabinkamtibmas, babinsa dan kepala desa dan berkoordinasi dengan Kapolsek sehingga terjalin suatu komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dengan warga dengan tujuan agar situasi kamtibmas bisa tetap kondusif dan masyarakat tetap merasa nyaman.

KBP Mustofa juga menawarkan kepada warga apabila di lingkungannya sedang melakukan kegiatan gotong royong agar bisa menghubungi kami langsung sehingga kami bisa mengirimkan personil untuk membantu kegiatan tersebut, dan hal tersebut bukannya suatu kegiatan pencitraan institusi kepolisian melainkan suatu kepedulian polri terhadap masyarakat.

Kemudian saat tanya jawab umat yang hadir disampaikan Ketua Pura I Made Rasna Tanaya, ucapan terimakasih kepada bapak Kapolresta Mataram yang telah meluangkan waktunya untuk hadir dan memberikan bantuan material berupa semen untuk kelancaran proses pembangunan tempat ibadah kami.

Lebih lanjut Kadus Tembe I Gusti Lanang Ardika yang menanyakan untuk pembuatan (KTA) kartu anggota Pecalang kepada bapak Kapolresta Mataram dan ibu Ni Wayan Sri bertanya berkaitan dengan isu- isu penculikan anak yang beredar di medsos.

KBP Mustofa pun menanggapi berkaitan dengan pembuatan KTA kartu anggota untuk para Pecalang agar bisa berkoordinasi dengan Kapolsek dan pihak pemerintah desa, untuk bisa di proses sesuai kebutuhan wilayah terhadap ormas-ormas yang ada sehingga tetap terjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

" Berkaitan isu-isu sudah pernah terjadi, kiranya mari masyarakat untuk bijak tidak cepat menanggapi isu-isu yang belum tentu benar, begitupun bijak bermedia sosial", terang KBP Mustofa

Mari tetap waspada, terutama terhadap anak-anak kita baik bermedia sosial dan utamanya penggunaan Narkoba, berikan edukasi pemahaman dan pendampingan waktu terutama kita sebagai orang tua, tutur KBP Mustofa

Selanjutnya Kapolresta Mataram bersama pengurus Pura mengecek sekeliling Pura Padmasana Desa Penimbung Kecamatan Gunungsari dan sesi foto bersama.(Adb)